

Le Malin - 1/1

Pensez vous que le Diable existe ?

Beaucoup de gens pensent que le diable, alias Satan ou Belzebuth, n'existe que dans l'imagination des gens qui le veulent. Pourquoi ? Pourquoi le malin existerait-il moins que n'importe autre divinité adorée dans le monde ? Pourquoi Satan serait-il même différent d'eux ?

Tout d'abord, qui est-il ? D'après la bible, "le monde entier est sous le pouvoir de Satan..." Toujours d'après la bible, Satan est un ange qui s'est rebellé, étant jaloux de l'adoration que le monde portait à Dieu. Le numéro du Malin est le 666. Pourquoi, car dans la bible, toujours, le 6 représente le mal, et le 3 veut dire beaucoup. "666" signifierait donc "beaucoup de mal"...

Ensuite, si l'on regarde la tournure que prends le monde, avec ses guerres, ses épidémies, on pourrait penser que Satan y règne en maître absolu, qu'il pourrait faire ce qu'il veut du monde et si cela s'avère juste, c'est désolant... Certaines personnes affirment avoir vu le visage du Diable dans la fumée s'échappant du World Trade Center le 11 septembre... D'autres affirment qu'Adolf Hitler, en personne était une réincarnation du Malin...